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因业务扩大，现在烟台市

六区聘发行员数名

要求：45岁以下，中专以上学

历，良好的沟通能力，有发行

经验的优先录用。

待遇：面议

报名电话：

福山站：13573537856 孙站长

开发区站：13723968771 于站长

莱山站：13864544757 王站长

奇山站：18605357499 于站长

白石站：13863896411 宋站长

幸福站：15806454391 刘站长

凤凰台：13053551745 王站长

牟平站：13688666303 刘站长

齐鲁晚报·今日烟台

发行中心
抵顶
新车出售
奇瑞旗云3精英型

现

可4S店直接提车

优优惠惠11万万出出售售

电话：18653570518

指导价6 . 18万

本报2月3日讯(记者 刘
清源) 2日下午，王良在参加
开发区、高新区和昆嵛山保
护区代表团分组讨论时指
出，要加快转调步伐，推动园
区经济跨越式发展。

座谈讨论中，代表们踊
跃发言，各抒己见。大家一致
认为张江汀同志所作的报
告，总结过去五年的工作实
事求是，确立未来发展目标
鼓舞人心，提出的各项工作
措施科学合理，是一个求真
务实、与时俱进、催人奋进的
报告。在认真听取了部分代
表的发言后，王良说我们一
定要进一步解放思想、振奋

精神，真抓实干、开拓进取，
努力使报告提出的各项任
务、目标落到实处。

王良指出，园区是全市
发展活力最大、后劲最足的
区域。园区经济已占到全市
经济的“半壁江山”，实现率
先基本实现现代化的奋斗
目标，园区经济具有无可替
代的重要作用。在新形势、
新任务和新挑战面前，各园
区要进一步增强责任感、使
命感和危机感，抢抓机遇，
加压奋进，加快发展，为全
市发展贡献更大的份额。一
要更加突出开放引进，用好
用活用透政策，千方百计引

进资金、项目、人才、技术和
管理，进一步提升开放发展
的层次和水平。二要更加突
出转调和创新，大力发展高
端 产 业 ，搞 好 创 新 体 系 建
设，提高自主创新能力。三
要突出人才引进和机制建
设，为全市发展提供强有力
的智力支撑和体制保障。四
要更加突出城乡统筹，一体
化推进城市、乡镇和新农村
建设，最大限度保障和改善
民生，努力让群众更多地享
受改革发展成果。五要更加
突出发展文化产业，满足群
众文化和精神需求，丰富科
学发展的内涵。六要更加突

出精细化发展，集约节约用
好土地、资金等资源，不断
提高可持续发展的能力。七
要更加突出对外宣传，在更
高层次、更广领域提高园区
的知名度和影响力。

王良强调，园区经济事
关全市发展大局，各级各部
门要全力支持园区发展，努
力为园区打造一流的政务服
务通道，提供有效的生产要
素保障，营造良好的外部发
展环境。各园区要勇于承担
历史责任，更好地发挥在全
市发展中的引领带动作用，
为全市经济社会又好又快发
展做出更大贡献。

王良参加开发区、高新区和昆嵛山保护区代表团讨论时强调

推动园区经济跨越式发展

牟平已成为主战场

记者：张江汀书记在报
告中提到，大力规划发展东
部高技术海洋经济新区，这
对牟平区而言是个重要的发
展契机。对此，您怎么看？

李爱杰：烟台市规划的
东部高技术海洋经济新区，

总面积600多平方公里，其中
牟平占75 . 4%。市委把牟平作
为烟台东部新区的主阵地、
主战场来推进，这对牟平来
讲，确实是一个历史性的战
略机遇。

春节上班第一天张江汀
书记就带队到牟平进行现场
视察指导，也提出一些新的
具体要求。我们也将快速启
动，近期也召开了相关的会
议进行传达、部署、落实。

发展东部新区
牟平在四方面用力

记者：在东部新区的发
展中，牟平有一个什么样的
思路？

李爱杰：下一步，我们将
在四个方面用力。第一，要强
化高端规划引领。作为烟台
东部新区的核心区，目前，各
个专项的规划已经定了，当
前要做的就是要抓紧明确重
点启动的区域，把我们一些
可用建设用地，把可以盘活
的闲置或低效利用的土地，
把各种要素资源整合一下，
然后请高端的团队，对现有
的规划进行完善提升。

第二，要强化基础设施
的配套，因为种种原因现在
供水、污水、垃圾处理、热电、
交通这些配套还不是很完
善，现在正在摸底、提报。

第三，强化重大产业项目

的支撑。2012年总投资3000万
以上的项目是123个，年度计
划投资是200多个亿。这些项
目是我们新区建设的产业
支撑。这些项目落地了，投
下去了，不仅东部新区很快
的矗立成型，同时也能把我
们的城市化、城乡一体化进
程提高到一个新水平。

第四，我们还得强化协
调推进，成立专门的班子，组
织专门的人员，及时协调新
区建设中的一些困难、矛盾、
问题，包括土地的问题，资金
的问题，人才的问题，项目报
批的问题，这些都需要强有
力的机构来报批。

下一步给孩子
提供免费午餐

记者：在分组讨论会上，
不少代表都提到了，近年来
牟平在民生方面的政策都是
较为领先的。您能具体谈一
下吗？

李爱杰：这几年我们2/3

的资金用于民生的改善，并且
总量逐年扩大、比重逐年提
高。现在看来，老百姓的反映
是很好的。以教育来说，第一
是早餐，我们最早从2008年实
行了小学生的营养早餐，每天
早上一个鸡蛋。2010年，又扩
大到义务教育阶段。第二是校
车，2010年给所有学生配备校
车，2011年逐步完善起来，总

共投了近1000万，这都是全市
最早的。2012年我们要把免费
校服做起来，下一步想给孩子
们，主要是寄宿的孩子提供免
费午餐。另一个投入比较大的
是中小学的校舍改造。这几年
教师的工资、待遇也相应的提
高了。

卫生方面，我们先是解决
了中医院的问题，再就是跟滨
州医学院联合建了一个直属
附属医院，省里已经批复了，
这是全省30年来批复的唯一
一个省直属医院，而且也是全
省第七家省直属医院。另外还
有乡镇的卫生院改造，现在全
区已经改造完成。

三到五年综合实力
进入全省30强

记者：牟平在面临一个
前所未有的发展契机，有什
么样的目标？

李爱杰：烟台市发展东
部高技术海洋经济新区的这
个决策是很对的，在东部，牟
平有空间和潜力。从这几年
发展速度来讲，我们在烟台
市发展速度是最快的，连续
两年财政增长速度最快。2010

年财政增长速度43%；2011年
增长50%，在全省排在第六
位，进了12位。2010年是全省
70位,2011年排到58位。我们要
争取在三到五年的时间综合
实力进入全省30强。

东东部部新新区区主主战战场场，，牟牟平平蓄蓄力力待待发发——

三到五年综合实力进入全省30强
本报通讯员 张显军 本报记者 孔雨童

2日上午，在蓬莱小
组讨论会上蓬莱市市委
书记张代令指出，蓬莱要
抓住机遇，打造潮水“航
空城”，搞好蓬莱西海岸
文化新区建设，为打造全
市蓝色经济北部增长极
做出贡献。

蓬莱要借助烟台蓬
莱国际机场建设的有利
机遇，围绕党代会提出的
逐步发展“航空城”的总
体目标，在潮水镇规划建
设空港经济区，重点发展
现代物流、高端制造、航
空服务等产业，努力打造
面向辽东半岛和山东半
岛的空港产业聚集区。目
前，正在聘请国内知名专
家和机构制定相关规划，
并坚持工程建设与项目
招商同步推进，争取2-3

年内初见规模。
张代令在会上说：

“我们还要搞好蓬莱西海
岸文化新区的建设。”计
划5年完成投入200亿元
以上，着力打造文化创
意、高校科研、岛屿休闲、
高端商务、市民文化五大
功能区。

张代令指出，未来五

年，蓬莱将分“国家、省级
和地方”三个层面建设七
大特色经济园区，打造特
色鲜明、活力充沛、后劲
十足的经济板块。加快转
型升级，推进“装备制造、
旅游、葡萄与葡萄酒”三
大优势产业高端化，推进

“黄金、海洋渔业、果品、
畜牧”等传统产业品牌
化，全力构建具有蓬莱特
色的现代产业体系。计划
到2016年，全市地区生产
总值达到800亿元，地方
财政收入达到50亿元。

“同时我们坚持为
民办实事制度，围绕就
业、教育、卫生、医疗、社
会保障等方面，每年安
排一批见效快、受益广、
效 果 好 的 为 民 实 事 项
目，让人民群众得到更
多实惠。”张代令说，未
来5年，确保在民生方面
投入的增幅高于地方财
政收入的增幅，实现幸
福指数与GDP的同步增
长、经济总量与生活质
量的同步提高，使广大
群众生活得更加幸福、
更加健康、更有尊严。

（记者 李楠楠)

蓬莱：打造潮水“航空城”

2日、3日，参加中国
共产党烟台市第十二次
代表大会的长岛县代表
团进行了分组讨论。长
岛县县委书记张延廷提
出，要大力发展以休闲
度假服务业为主导，以
生态渔业、文化产业、海
洋新能源为支撑的“1+3”
海洋优势产业，将长岛
加 快 建 设 成 为 富 饶 美
丽、文明和谐的国际休
闲度假岛。

张延廷表示，今后
五年，长岛县要围绕满
足游客休闲度假消费需
求，全力培植国际休闲
度假岛龙头产业。要加
快开发特色旅游产品。
陆上，重点推进南北长
山岛主景区转型升级，
打造海岛独有的旅游品
牌；海上，重点建设庙岛
湾游艇港湾，发展游艇、
海钓、潜水等海上运动，
开发渔事体验、水产科
普等项目，让游客在参
与 中 领 略 海 岛 独 特 魅
力。

渔业方面，要优化发
展生态渔业，打造生态
渔业示范区和休闲渔业
基地。同时，长岛将持续
培植发展文化产业，打响

北方海洋文化品牌。重点
规划建设庙岛宗教文化
区，高标准建成庙岛大型
妈祖露天塑像和妈祖文
化公园；规划建设北庄史
前遗址文化公园，申报建
设世界地质公园，展示海
岛悠久历史文化和地质
自然奇观；规划建设海洋
文化创意产业和书画、摄
影等艺术创作基地，引进
文化创意企业和各类艺
术人才，推动文化产业
聚集发展。此外，加快发
展海洋新能源产业，培
植 海 洋 经 济 新 的 增 长
点。积极与国内外有实
力风电企业合作，推进
海上风电场、海洋能独
立电力系统和海流能开
发示范工程建设。

在外部环境上，长
岛要着力在基础设施、
城乡和生态建设上重点
突破，打造国际休闲度
假岛建设新环境。要坚
持保护与开发并举、当
前与长远结合，高标准
推进基础设施建设、城
乡建设和生态建设，为
国际休闲度假岛建设提
供良好环境支撑。

（本报通讯员 石
其鹏 记者 孔雨童）

长岛：建设国际旅游度假岛

烟台市委副书记、市长王良（中）参加代表团分组讨论会。
本报记者 赵金阳 摄

2日下午，记者对牟
平区区长李爱杰进行了
专访。在全市下一步重点
发展的东部高技术海洋
经济新区中，占总面积
75%的牟平正面临一个发
展的绝好契机。就牟平区
今后的发展思路、近年来
在民生方面的努力，李爱
杰回答了记者的提问。

牟平区区长李爱杰。
本报记者 孔雨童 摄
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